



令和5年11月27日(月)

津田このみ学園

11月 ひばりぐみだより

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。今年も残り1カ月。体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいですね。



みてね、できるよ！

以前まではできないことや苦手なことがあると困った表情で訴えたり、年上の友達や保育者に甘えたりすることの多かった3歳児。最近では「牛乳全部飲めるよ」「野菜も食べられるから見て」と大きな口を開けて苦手な物を食べてみようとしたり、上着をハンガーに自分でかけようとしたり自らやってみようとする姿が見られます。そんな姿に年上の友達がちゃんと気づいてくれます。「先生、みて！Aくん牛乳全部飲めたんだって」「みてみて、Bちゃん前はできなかったのにできるようになってる」と自分でしようとする姿をみんなで見守っています。できたときにはみんなが認めてくれ、3歳児はさらに気合が入ります。

大根抜きに行ってきました！

先日、4、5歳児で農業振興センターへ大根収穫体験に行ってきました。着いてすぐ、バスの中からコスモス畑が見えてワクワクが止まらない子どもたちでした。気持ちの良い秋空の下でたくさん走り回り、お弁当を食べた後は待ちに待った大根抜き。施設の方に抜き方を教えて頂き、抜いた大根はとても太くて大きくて「重たい！」と子どもたちも運ぶのに一苦労でした。「葉っぱも食べられますからね」と教えてもらっていたので葉っぱも大事にする姿が見られました。おでんやサラダ、お味噌汁やふりかけにして食べたと翌日教えてくれました。3歳児は、園の大根を収穫します。大きくなるのをみんなで待っています。



なわとび、跳び箱、竹馬に挑戦

“やればできる”と感じられることが増え、今まで以上になわとび、跳び箱、竹馬などに挑戦する姿が見られます。どれもすぐにはできないものばかりですが、少しずつできるようになっていくことで喜びを感じています。「おいしい！」「もうちょっと！」という経験を繰り返して、子どもたちも体で“コツ”をつかんでいるようです。「今日は跳び箱5段跳べるかな」「昨日は〇回だったけど今日は〇回も跳べた」と自分で目当てを持って取り組んでいます。あきらめず挑戦しようとする気持ちを大切にしていきたいと思います。

《お知らせ》



〇11月から毎月なわとびに挑戦しています。なわとびカードに跳べた回数を記入していきますのでチェックして頂き、出席カードに挟んでおいてください。

〇体調を崩しやすい時期です。お家でも手洗いうがいをして感染症の予防に努めましょう。

〇名札をつけ、ハンカチは毎日ポケットに入れてきてください。